

Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengeluaran Konsumsi Masyarakat di  
Indonesia Tahun 1995 - 2014

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir

Guna memperoleh gelar Sarjana jenjang strata 1

Jurusan Ilmu Ekonomi,  
Pada Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia

Oleh:

Nama : Devia Nurul Meilani

Nomor Mahasiswa : 12313120

Jurusan : Ilmu Ekonomi

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**  
**FAKULTAS EKONOMI YOGYAKARTA**  
**2016**

### PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai aturan yang berlaku.

Yogyakarta, 15 Agustus 2016

Penulis,



Devia Nurul Meilani

**PENGESAHAN**

Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengeluaran Konsumsi Masyarakat  
di Indonesia Tahun 1995 - 2014

Nama : Devia Nurul Meilani

Nomor Mahasiswa : 12313120

Jurusan : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, 15 Agustus 2016

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



Dr. Sahabudin Sidiq S.E., M.A.

الجامعة الإسلامية  
INDONESIA



BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGELUARAN KONSUMSI  
MASYARAKAT DI INDONESIA TAHUN 1995-2014**

Disusun Oleh : **DEVIA NURUL MEILANI**

Nomor Mahasiswa : **12313120**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Kamis, tanggal: 22 September 2016

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Sahabudin Sidiq, Dr., SE., MA. 

Penguji : Jaka Sriyana, SE., M.Si., Ph.D. 

Akhsyim Afandi, Drs., MA., Ph.D. 

Mengetahui  
Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Dengan mengucapkan puji syukur kepada ALLAH SWT atas rahmat Nya  
skripsi ini dapat diselesaikan*

*Karya ini merupakan salah satu bentuk dharma baktiku*

*Kepada Bapak, Ibu, adik, suami dan anakku*

*Terimakasih atas segala cinta, kasih sayang, kesabaran, dukungan, kepercayaan  
dan doa tulus yang selalu dipanjatkan kepadaku.*

*Karya ini kupeersembahkan juga kepada sahabat tercintaku, Sella, Nia, Dita,  
Afiat, Sarasita, serta teman – teman seperjuangan yang tiada pernah hentinya  
mendengarkan keluh kesah, memberikan semangat, bantuan dan dukungan  
kepadaku dalam menyelesaikan skripsi ini.*

## HALAMAN MOTTO

*“Dunia ini teramat gelap gulita ,sehingga baanyak yang tersesat dan tak tahu jalan pulang. Mungkin saja ,ilmu dapat menjadi peneranagnya, untuk menemukan kembali jalan pulang itu”*

*“ Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras ( untuk urusan yang lain ). Dan hanya Tuhanmulah engkau berharap.”*

*(QS. AL Insyirah, 6-8)*

*Barang siapa bertakwa pada Allah, maka Allah memberikan jalan keluar kepadanya dan memberi rezeki dari arah yang tak disangka - sangka. Barang siapa yang bertaqwa pada allah, maka allah jadikan urusanya menjadi muda. Barang siapa yang bertaqwa pada allah akan dihapuskan dosa-dosanya dan mendapatkan pahala yang agung.*

*(QS. Ath-Thalaq:2,3,4)*

*Barang siapa bersungguh sungguh, sesungguhnya kesungguhannya itu adalah untuk dirinya sendiri*

*(QS-Al ankaabut [29]:6)*

## **KATA PENGANTAR**



*Assalamu'alaikumWr. Wb*

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan limpahan rahmat, taufik sertahidayah-Nya, shalawat dan salam selalu penulis panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Analisis Faktor - Faktor yang Mempengaruhi Pengeluaran Konsumsi Masyarakat di Indonesia Tahun 1995 - 2014”** skripsi ini tersusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan yang penulis miliki, karenanya penulis mengucapkan terimakasih untuk saran dan kritik yang penulis telah terima maupun yang akan diterima. Penulis juga menyadari bahwasanya penyusunan skripsi ini tidak akan berjalan dengan baik tanpa bantuan berbagai pihak, untuk itu penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada :

1. Allah SWT, atas berkatrahmat dan hidayahNya serta kesehatan yang telah dilimpahkanNya kepada penulis selama menulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan.
2. Orang tua tercinta, Bapa dan Ibu tercinta yang tiada pernah hentinya mencurahkan kasih sayang, mendengar keluh kesahku, memberikanku semangat dan perhatian serta doa yang selalu dipanjatkan kepada penulis.

3. Adik tersayang Ervita Raihanah Aprilia, semangat, keyakinan dan motivasi yang selalu diberikan kepada penulis.
4. Suamiku dan anakku tercinta Ade Surya dan Maulana Arjuna Fauzi yang selalu memberikan kasih sayang dan motivasi kepada penulis.
5. Dr. Sahabbudin Siddiq S.E., M.A. selaku dosen pembimbing dalam penulisan skripsi ini, terimakasih telah membimbing dan memberikan arahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ilmu – ilmu yang bapak berikan kepada penulis selama menempuh jenjang Strata 1 juga dijadikan penulis sebagai bekal untuk kedepannya.
6. Para sahabat terdekatku Sella Fitri Anindita, Nisa Marethania, Dita Ardanti, Afiat Nurwahidah, Sarasita Herlianto P, terimakasih telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini dan terimakasih karena kita sudah berjuang bersama – sama sampai skripsi kita selesai.
7. Teman – teman IE 2012 yang gak dapat disebutin satu – satu, senang kenal kalian semua, senang menjadi bagian dari keluarga IE 2012,.
8. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terimakasih.

**Wassalamu'alaikum.wr.wb**

Yogyakarta, 15 Agustus 2016

Penulis  
Devia Nurul Meilani